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La Paradoja de la Vida Cristiana
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[0:00] hermano cuenta la historia que un hombre descendiendo venía él era un escalador y
descendiendo de una montaña muy alta hacia abajo se hizo de noche a una temperatura
muy fría y bajando la oscuridad el hombre pisó en falso y cayó estrepitosamente hacia
abajo pero los ganchos de la cuerda que tenía en el tope de la montaña los sostuvieron
en el aire y él solamente tuvo que como recurso orar a Dios que lo ayudara en una
situación tan extrema cuando no había ningún tipo de ayuda ni asistencia en ese lugar
que se encontraba pero hablaremos más de eso al final de nuestro texto y vamos a orar
para pedirle a Dios que nos dé la bendición gracias

Padre por Cristo por su obra en la cruz porque tú Señor eres bueno y has traído
esperanza y vida para nosotros en su vida y aún en su muerte te oramos Señor ahora
que nos asista con tu espíritu que permita que nos enfoquemos en tu palabra que nos
ayudes a grabar en nuestros corazones con la ayuda de tu espíritu para que ella sea de
bendición para nuestras almas y vidas de forma que podamos glorificarte esa edificación
para aquellos que no te conocen en Cristo lo pedimos Amén Amén Mis hermanos hemos
llegado ahora al final del capítulo 5 hoy vamos a hablar de los últimos dos versículos nos
quedan simple y llanamente los versículos 41 y 42 yo voy a tomar el texto desde el
versículo 40 para poner contexto a lo que vamos a explicar aunque el versículo 40 lo
tocamos el domingo pasado cuando estuvimos predicando y acompáñenme los de
ustedes que tengan sus biblias en Hechos capítulo 5 y vamos a leer los versículos del 40
al 42

Hechos capítulo 5 versículos 40 al 42 y leo y convinieron con él y llamando a los
apóstoles después de azotarlos les intimaron que no hablasen en el nombre de Jesús y
los pusieron en libertad y ellos salieron de la presencia del concilio gozosos de haber sido
tenido por dignos de padecer afrenta por causa del nombre y todos los días en el templo
y por las casas no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo y hoy veremos dos puntos
primero la paradoja de la vida cristiana y segundo el gozo de tener comunión con Cristo y
como contexto de nuestro texto recuerden que terminamos en el versículo 40 el sermón
pasado lo que ustedes estuvieron presentes aquí lo podrán recordar donde luego que a
los apóstoles los habían llevado al concilio y se había tomado la decisión por Gamaliel un
miembro muy venerado del concilio de soltarlos y liberarlos se les azota se les tortura y
se les libera y ellos salen libres ese fue donde terminamos el domingo pasado ahora
nosotros vemos que los discípulos al ser libertados como dice el versículo 41 salieron de
la presencia del concilio gozosos de haber sido tenidos por dignos de pasar afrenta por
causa del nombre recordemos que todo esto ocurre en el contexto de la obra poderosa
del Espíritu Santo en medio de ellos recordemos cuando se sanó al paralítico las
conversiones numerosas que habían ocurrido por el poder del Espíritu Santo la
proclamación del Evangelio que había causado revolución en ese medio donde llegó el
Evangelio al pueblo de Israel y muchos que profesaban el judaísmo abrazaron al Señor
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Jesucristo por la fe puramente produciendo una revolución en medio de la nación de
Israel y esto nos muestra que la mano de Dios estaba poderosamente obrando a través
de su Espíritu en medio de la nación en este contexto los líderes empiezan a tener dudas
a sentirse amenazados porque su liderazgo está siendo corroído ya que el pueblo estaba
prestando atención a los discípulos a los apóstoles con la predicación del Evangelio y
esto producía celos en ellos ellos tratan de intimidarlos y no solo eso les quieren quitar la
vida los torturan los detienen los apresan y aquí nos encontramos hoy hacen el concilio
finalmente los libertan luego de haberlos torturado y los amenazan de que no prediquen
más en el nombre del Señor y ahora nos encontramos con que ellos salen gozosos luego
de todo este sufrimiento que es algo que es difícil de comprender luego de que ellos han
pasado tantas aflicciones y vicisitudes tratando de serles fiel al Señor y nosotros vemos
que ellos no salen profundamente confundidos o consternados o desesperados sino todo
lo contrario gozosos que no es lo que esperamos ellos pudieron haber salido orando
porque Dios le preservó la vida pero más que eso salen con mucho entusiasmo y con
mucho fervor a proclamar el evangelio que precisamente se le había prohibido que
predicasen ellos ya sabían por experiencia lo que le podía pasar ya ellos habían sido
torturados habían sido apresados habían sido detenidos y ellos sabían que eso le podía
volver a pasar porque los judíos no iban a catimar nada para detenerlos en lo que ellos
veían que los discípulos estaban haciendo que era diseminando algo que no era
conforme a Dios y nosotros nos encontramos con esto que ellos de una manera valiente
de una manera arriesgada salen a proclamar este mensaje del Señor

Jesucristo y como se sienten privilegiados de sufrir por él nosotros vemos que hay una
transformación total en los discípulos que eran tímidos inseguros ahora luego que el
Espíritu Santo se derrama lo que nos muestra que es el Señor y de nuevo recuerden lo
que estuvieron presentes que ese miembro venerado del concilio les digo que si esa obra
no era de Dios se iba a desvanecer y si Dios estaba allí era inútil lo que ellos hiciesen
para detenerlos y nosotros estamos viendo aquí el fruto de como Dios sigue llevándolos a
ellos a tomar riesgo de sus vidas y como ellos gozosamente pasan por tantas vicisitudes
sintiéndose honrados privilegiados de sufrir de padecer por causa del nombre de Cristo y
nosotros vemos que los discípulos dicen en el versículo 42 y todos los días en el templo y
en las casas no cesaban de enseñar y predicar el motivo central de su proclamación era
llevar el evangelio recordemos que en medio del sufrimiento y la violencia que ellos
habían padecido ellos seguían proclamando ese mensaje y nosotros vemos como un
nuevo una nueva era se lanza en el plan eterno de Dios con el inicio de la iglesia de
Cristo y esto nos lleva inmediatamente a nuestro primer punto la paradoja de la vida
cristiana porque nosotros vemos que ellos tratando de hacer la voluntad de Dios siéndole
fieles al Señor siguiendo el mandato de Cristo de ir y predicar el evangelio están
padeciendo por el hecho precisamente de hacer lo que Dios quiere y la pregunta es pero
como es posible si estamos haciendo lo que es correcto que estemos sufriendo
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[10:32] Dios no nos está protegiendo o que y ahí es que nosotros vamos a ver que la vida
cristiana y esto es muy importante hermanos y amigos presten atención no se puede
comprender no se puede entender si la analizamos meramente desde un punto de vista
humano la vida cristiana Dios no se puede comprender si lo analizamos meramente con
nuestra lógica con nuestro razonamiento finito caído si lo hacemos desde un punto de
vista meramente humano no podremos comprender lo que está pasando aquí porque
ellos por amor a Dios están arriesgando sus vidas y lo que le viene es mucho sufrimiento
y mucha tortura y mucho dolor y aflicción y nosotros debemos ver que esta situación tiene
efectos reales en la vida de personas no importa que una persona vaya a la iglesia o se
congregue o lea la biblia a veces o trate de hacer buenas obras para ser acepto delante
de Dios si la persona no comprende lo que Dios está haciendo en su vida esa persona va
a alejarse cuando vengan situaciones de dificultad y dolor si tiene un entendimiento
humano de Dios y nosotros vemos que muchas personas religiosas y aún personas no
creyentes que se acercan a Dios cuando pasan por situaciones difíciles lo primero que
hacen es abandonar la fe porque dicen me acerqué traté de buscar a Dios y me fue peor
en la familia me fue peor en el trabajo antes yo esquivaba las cosas no tenía que decir la
verdad y me iba bien ahora que empecé a ser honesto me quitaron la posición me
disminuyeron el sueldo y eso los hace alejarse de la fe ¿por qué?

porque vienen a Dios con un concepto humano de Dios y esto es muy importante
hermano porque muchas veces cuando la persona se acerca a Dios trata de acomodar a
Dios a su vida y no ellos su vida a Dios y es por eso que muchas personas terminan
abandonando la fe porque no comprenden a Dios y nosotros vemos aquí que este es un
problema muy central ¿por qué?
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porque el sufrimiento es algo que toca las fibras más íntimas de nuestro ser cuando
estamos pasando por situaciones difíciles y aflictivas si nosotros no comprendemos lo
que Dios quiere de nosotros eso puede resultar en nosotros terminar apartándonos y
terminar hasta blasfemando del Señor y eso lo que mostraría en una persona es que en
realidad no conoce a Dios entonces muchas personas se preguntan como los discípulos
que habían visto los milagros de Jesús lo habían visto sufrir lo habían visto resucitado
habían visto el poder del Señor podían seguir siendo fieles ahora que estaban sufriendo
cuando el Señor le prometió estar con ellos y que pasó con los discípulos y los apóstoles
que en medio de la aflicción su amor por Dios no menguó sino que aumentó vimos que su
fidelidad al Señor no menguó en los momentos de dificultad y eso es lo que nosotros
tenemos que preguntarnos eran ellos acaso masoquistas personas que le gustaba sufrir
o eran personas que tenían problemas mentales que no podían comprender lo que le
estaba pasando porque no dejaban eso y es donde nosotros queremos hoy enfocarnos
en este punto y hay dos cosas nosotros nos detenemos y vemos que Dios ha dado dos
cosas para que aquellos que le aman puedan caminar cerca de él aun en los momentos
mas difíciles de su vida y son dos uno el Espiritu Santo y el otro la revelación que Dios ha
dado en su palabra entonces que nosotros podemos de entrada ver aquí que si una
persona no se acerca a Dios en arrepentimiento y fe y el Espiritu Santo viene y salva a
esa persona lo regenera y le da un corazón nuevo esa persona no va a poder
comprender al Dios que se revela en las escrituras va a tener un Dios de concepción
humana natural humano que cuando los planes que esa persona haga no resulten esa
persona va a dejar la fe y el otro es que si la persona por la gracia de Dios ha sido salvo
por el Espiritu Santo regenerando su corazón no se alimenta de la escritura no va a
crecer en sabiduría y en el conocimiento de Dios esto es lo que nosotros podemos ver
como nosotros podemos realmente esto es algo hermano para nosotros echar para atrás
y como pensarlo como ellos tan gozosos después de ser torturados quien ve eso en que
lugar existe eso eso es algo sobrenatural eso no es algo humano entonces que es lo que
vemos que el Espiritu Santo que fue derramado en sus corazones les estaba capacitando
por encima de las circunstancias a poder tener deleite y gozo en Dios sabiendo que
Cristo tenía un propósito con ellos y que pasó ahí empezó la iglesia empezó la iglesia y
no fue sino a través de ese sufrimiento pero como ellos se sostuvieron por el poder del
Espiritu Santo y de la palabra de Dios entonces para que una persona pueda vivir una
vida

donde comprenda lo que está pasando que Dios tiene un propósito con ellos esa persona
primero debe tener el Espiritu Santo en su vida que solamente están aquellos que
conocen al Señor y crecer alimentándose de su palabra Dios es incomprensible Dios es
infinito eterno inmutable eso es algo que nosotros no podemos comprenderlo con una
mente humana nosotros que somos frágiles caídos débiles pecadores que no sabemos
que va a pasar en el próximo minuto como vamos a entender un Dios que todo lo conoce
todo lo ve todo lo sabe es perfecto sin pecado son dos mentes totalmente diferentes
nadie puede comprender a Dios porque Dios es único entonces como lo comprendemos
a Dios con la mente de Dios y como puede una persona tener la mente de Dios con su
santo espíritu y su palabra
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Dios reveló se reveló a sí mismo en su palabra y cuál es el medio de comprenderla de
comprenderla para transformación de comprenderla para vida de comprenderla para
crecer a la imagen de Cristo es solamente con el poder del Espíritu Santo y aplicando la
palabra a través del estudio de la misma los discípulos se sostienen en una situación
sobrenatural y Dios obra a través de ello y el efecto de esa obra todavía sigue hoy
retumbando en el planeta entero a través de la salvación que Dios está haciendo en los
cuatro puntos cardinales del planeta entonces primero es su espíritu el espíritu santo es
Dios mismo Dios morando dentro del cristiano y sabemos que la escritura está repleta de
tantos versículos cuando yo estaba haciendo el sermón pues yo prácticamente no
busqué ningún versículo porque se haría muy largo el sermón sabemos que el espíritu
santo es la tercera persona de la trinidad el espíritu santo mora en el creyente el señor
nos lo dice en su palabra en varios versículos que el espíritu mora en el cristiano que el
cristiano es templo del espíritu santo el templo del espíritu santo es el creyente y dios ve
tras vez hace alusión al cristiano que esa es el sello de garantía de que dios va a llevar
hasta el final la obra que está haciendo en ellos en el capítulo uno dice el señor muy claro
que el espíritu santo es las arras las arras eran la garantía que se daba en la antigüedad
cuando había una transacción o los anillos cuando una pareja se casa en matrimonio los
anillos son el efecto de que está consumado esa es la prueba la evidencia de que la
persona está casada las arras es la garantía cuando una persona compra algo y da un
inicial y firma un documento de que está comprado el sello de que la persona pertenece a
cristo que no pertenece a él y que dios va a llevar a cabo su propósito en esa persona
está en el espíritu santo que ha sido derramado en el corazón del cristiano ese espíritu
santo abre el entendimiento del creyente para que pueda comprender la palabra de dios
no intelectualmente meramente una persona puede entender lo que es pecador pero si el
espíritu santo no regenera ese corazón actúa esa persona no va a poder ser
transformado y de su naturaleza caída pecaminosa tener una naturaleza nueva que vea
cristo bello glorioso majestuoso y digno de sufrir por él lo que produjo en los apóstoles el
poder salir gozosos eran que ellos habían sido tenidos por dignos de sufrir por el hijo de
dios santo y puro que derramó su sangre preciosa por ellos pero para que eso no fuese
meras palabras

[22:24] su corazón tenía que estar transformado por el poder del espíritu a través de la obra de la
salvación que solamente dios puede obrar nuestros corazones entonces tenemos aquí
que lo primero es el espíritu santo obrando porque ese es el que da vida la escritura ve
tras vez nos habla de eso y en en el capítulo 2 nos dice el apóstol pablo y él os dio vida
versículo 1 a vosotros cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados ese
proceso viene con la obra regeneradora del espíritu santo ahí la persona tiene unos
nuevos ojos para ver la gloria de cristo para ver su pecado la majestad y que él y que él
es digno de toda nuestra vida el espíritu santo y entonces dios se revela en su palabra de
forma que nosotros sabemos lo que él espera de nosotros no quiere decir que sabemos
todos existe la voluntad oculta de dios yo no creo que ninguno de nosotros sepaamos
cuál va a ser último día de nuestra existencia nadie lo sabe y es mejor no saberlo eso
está sin embargo en el consejo secreto de dios algún día el señor va a ponerle un punto a
nuestra vida en la misma forma que dios nos trajo al mundo eso está en la voluntad
soberana no revelada oculta de dios pero está la voluntad revelada cuál la que dios nos
manifestó a nosotros en su palabra nosotros sabemos sus mandamientos sabemos lo
que él nos ha dado las armas espirituales para tener la batalla espiritual en esta tierra de
una manera victoriosa esa voluntad revelada de dios es para nosotros para que nosotros
echemos manos de esas herramientas y con el poder del espíritu santo podamos estar
sostenido en el día malo cuando venga el día de la aflicción quien nos va a sostener es el
señor entonces en medio de la aflicción en medio de la tristeza el amor la fortaleza y la
paz de dios está con sus hijos pero viene a través del ejercicio de los sentidos espirituales
con la palabra de dios con la oración con la mortificación del pecado de forma que tú
hermano hermana querida estés preparado para ese día y eso es algo que solamente lo
hace dios que no solo te sostiene sino que tú puedes tener gozo en su presencia eso es
algo sobrehumano que en medio de la aflicción una persona pueda experimentar gozo
¿por qué?
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porque es completamente ajeno a lo que nosotros conocemos en nuestra naturaleza
cuando hay dolor solamente hay sufrimiento pero estamos hablando de un dios
todopoderoso omnisciente amoroso que a sus hijos los sostiene más allá del
entendimiento humano y miremos por ejemplo un ejemplo cuando vemos la causa de que
muchas veces nosotros terminamos apartándonos de dios o enfriándonos en el peor de
los casos si una persona no es cristiana termina apartándose de la fe y muchos cristianos
se enfrían ¿por qué ustedes creen que existe tal cosa como el evangelio de la
prosperidad?

eso es una manera de ofrecer un dios de invención humana que da dinero salud amor no
hay que ser cristiano para querer eso ¿qué hace entonces una iglesia cuando predica
eso?

conforma la iglesia al mundo y no el mundo a dios tratando de atraer las personas con
medios humanos pero podrá en el día de la fricción de la enfermedad grave terminar una
esperanza de amor salud y dinero sostener a alguien no lo podrá hacer si esa persona no
está anclado en cristo y miremos como ese gozo se revela en los momentos más difíciles
la nación de israel constantemente en vez de refugiarse en dios se refugiaba en fortaleza
humana buscaba alianza con ejércitos paganos los egipcios los sirios para que los
defendiesen de otros imperios y no de jehová y eso es lo que dios le llama en jeremías
hacer cisternas rotas en jeremías capítulo 2 versículos 12 y 13 miren lo que el señor le
dice al pueblo de israel en el contexto de buscar mitigar su sed su sufrimiento esto es una
metáfora espiritual su sed su sufrimiento su necesidad su protección buscando
herramientas humanas mire como le dice jeremías el profeta inspirado por el espíritu
santo jeremías capítulo 2 versículos 12 y 13 espantados cielos sobre esto y horrorizados
desolados en gran manera dijo jehová porque dos males ha hecho mi pueblo me dejaron
a mi fuente de agua viva y cavaron para si cisternas cisternas rotas que no tienen agua el
agua se sale mi hermano mi hermana querida si en tu aflicción y en tu dolor por la prueba
te refugias en un medio humano que no sea dios para sostenerte te está refugiendo una
cisterna rota que no retiene el agua no te podrá quitar la sed no podrá saciarte no podrá
purificarte porque eso solamente lo hace jehová entonces que dios te pide que tú le
confíes de todo corazón y le seas fiel en el momento de la aflicción sabiendo que el va a
proveer no solamente seguridad y fortaleza sino aún su paz y su gozo a aquellos que le
aman pero eso solamente vendrá a través de la fidelidad a dios y muchas veces dios aún
en nuestra infidelidad nos sostiene pero no podremos ver su mano si no estamos dándole
a dios la honra y la gloria que solamente él merece miremos un ejemplo como es el
apóstol pablo alguien que sufrió tanto y uno diría bueno él no podría experimentar este
gozo y miren lo que nos dice el apóstol pablo en 2 Corintios capítulo 6 en los versículos 9
y 11 hablando de todas sus aflicciones lo mismo esa esa aparente como contradicción
que hay en la vida cristiana que no lo es que se ve desde fuera a lo que yo digo la
paradoja de la vida cristiana miren como el apóstol pablo dice en 2 Corintios capítulo 6
versículos 9 al 11 como desconocidos pero bien conocidos como moribundos mas he
aquí vivimos como castigados mas no muertos versículo 10 que es el que mas nos
interesa como entristecidos
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mas siempre gozosos como pobres mas enriqueciendo a muchos como no teniendo nada
mas poseyéndolo todo y vemos ahí el contraste como entristecidos aflicción prisión
tortura falsos hermanos traición mas siempre gozoso porque a través de todas esas
aflicciones Dios como dijimos en el semón pasado lo despegaba de este mundo lo
detectaba de este mundo y le hacía ver que su única esperanza era el y eso pasa cuando
perdemos la salud o perdemos cosas que queremos mucho en esta vida que son
correctamente muy dolorosas Dios esta quitándonos todo medio humano en ese
momento de confianza para que por nuestro bien eterno y para su gloria pongamos toda
nuestra confianza en el hay un propósito detrás de eso como nosotros hablamos el
domingo pasado y hoy estamos viendo como nosotros descansamos en Dios y como
podemos llegar hasta ahí que es con su espíritu y con su palabra y nosotros vemos que
el apóstol Pablo no poseía herencia no poseía familia no tenía hijos no estaba casado
nada de las cosas lícitas que una persona puede aspirar él no tenía nada pero dice aquí
más siempre gozoso porque el gozo no es algo de origen humano como nosotros
podemos comprender que

[32:41] Dios nos llama que aún en aflicciones y en pruebas experimentemos ese gozo porque
porque Dios cuando resistimos la prueba está obrando en nuestras vidas para
prepararnos para conformarnos a esa vida gloriosa en la que ya no tendremos más dolor
para tener esa comunión íntima con nosotros que trae esa paz y ese deleite que nada en
este mundo puede dar miren como dice en Santiago capítulo 1 versículos 2 y 3 y este
sería el segundo punto de el gozo de la de vivir en la intimidad con con Dios miren como
nos dice Santiago capítulo 1 versículos 2 y 3 hermanos míos tener por sumo gozo
cuando os halléis en diversas pruebas de nuevo pero como si estamos sufriendo miren la
respuesta en el versículo 3 y Santiago asume que sus oyentes o lectores saben ya miren
como él presupone sabiendo o sea es un hecho conocido a ustedes es algo que ustedes
conocen sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia si una persona
producto de una aflicción es más paciente es más humilde es más amoroso entonces
Dios está logrando su propósito en esa persona a pesar del sufrimiento que esa persona
está pasando y él está llamando aquí a los cristianos a que en medio de la prueba tengan
gozo porque Dios está obrando en ellos y su espíritu lo va a sostener y eso no tiene
sentido a los ojos del mundo una persona se casa y tiene un matrimonio y lo último que
una persona piensa si no conoce a Dios es que el matrimonio es un medio de
santificación a través del cual tus pecados mi hermano querido tus pecados mi hermana
querida van a ser mostrados por tu pareja en amor para que tú lo cambies pero que pasa
con la persona que no conoce a Dios termina separándose porque porque todavía la
persona está atrapado en su naturaleza pecaminosa porque porque el espíritu santo nos
reina en ese corazón y ni decir la palabra la palabra no es viva y eficaz allí porque la
persona está muerta en sus delitos y pecados entonces lo que para uno resulta de
santificación crecimiento a la imagen de Cristo glorificándolo con un hogar que va
creciendo en amor irónicamente a medida que la vejez entra cuando ya ni siquiera tienen
la misma atracción física sin embargo el espíritu de Dios los hace uno eso es algo
sobrenatural mis hermanos eso no existe en el mundo eso es un don de Dios un regalo
de Dios que ninguno de nosotros nos hemos ganado entonces lo que para uno es de
dolor y de muerte y de separación me separé porque no me hacía esto lo otro lo otro
pensando para otro resulta de vida y de crecimiento espiritual y quien hace la diferencia
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Dios y su espíritu Dios y su espíritu la misma prueba que uno crece y se conforma la
imagen de Dios en el otro resulta de tropiezo y de caída y quien hace la diferencia el
espíritu santo y la palabra de Dios viva en esa persona entonces viéndolo desde ese
punto de vista es que Santiago dice tener por sumo gozo porque porque Dios te está
conformando a su imagen y el espíritu santo te va a sostener y su palabra te va a guiar
nosotros tenemos que entender con nuestros corazones que la persona más bendita que
pueda existir en este planeta es aquel que conoce a Dios a través del arrepentimiento y la
fe por la obra de Cristo no existe una persona más bendita que debe ser en realidad la
persona con mayor gozo y paz aquel que conoce a Dios si mi hermano mi hermana
querida tú piensas que cuando tengas novedo de trabajito o tengas esta condición
económica o pase esto con tu hijo que es que ahí tú vas a estar bien tú
inconscientemente quizás y somos humanos somos débiles y frágiles estamos
depositando nuestra confianza en algo del mundo que no sabemos finalmente que
pasará pero tú si puedes contar con que la paz de Cristo estará contigo si tú estás
caminando con él que fue lo que dijo el apóstol Pablo en Filipenses 4 está preso no sabe
si lo van a matar en un calabozo que le pueden meter pena de muerte por traición al
imperio por llamar a Cristo Señor el hermano lo va a visitar el Pafrodito está a punto de
morir hermano en un caballo

Dios milagrosamente lo sana y Pablo le manda esa carta a los hermanos de la iglesia de
Filipenses en Filipos y le escriben en el capítulo 4 por nada estéis afanosos y nosotros le
dijeron Pablo pero tú no sabes lo que estoy pasando el hombre está en un calabozo
trancado por predicar el evangelio pasando hambre y dice por nada estéis afanosos pero
en inglés mejor porque en inglés dice por nada estéis ansiosos que dice sino traer todas
vuestras peticiones en acción de gracia y súplica y la paz de Dios que sobrepasa todo
entendimiento guardará vuestro corazón y vuestros pensamientos en Cristo Jesús mis
hermanos eso es incomprensible eso no hay manera de entenderlo humanamente pero
eso es lo que hace un Dios todopoderoso glorioso eterno inmutable infinito con sus hijos
cuando el reina en ese corazón y se está viviendo para su gloria cosas que ojo no vio ni
hombre entendió son las que Dios tiene guardada para aquellos que le aman eso es una
promesa futura pero empieza ahora el creyente debe ser la persona con más paz en este
mundo en medio de la guerra en medio de las lágrimas porque ese gozo que bueno lo
tenía aquí yo más o menos estaba tratando de definirlo que esa profunda paz y deleite y
satisfacción en Cristo que experimenta el cristiano es algo que va hasta ahí aún en medio
de las lágrimas y el sufrimiento esto no es magia no es que la persona no se va a
deprimir no es que la persona no va a llorar es que va a tener esa paz y ese sostén y ese
consuelo del que Pablo habla en sus cartas que él experimentaba en su sufrimiento el
mismo espíritu santo que él tiene lo tienes tú mi hermano lo tienes tú mi hermana ese
mismo espíritu y Dios va a cumplir su promesa en ti porque él es fiel y no miente
entonces ese gozo que es que un fruto del espíritu el fruto del espíritu es que gozo ese
gozo
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Dios lo implanta en el corazón del cristiano aún por encima de las circunstancias porque
está por encima de nuestra naturaleza y nosotros ustedes recuerdan el hombre del que
nosotros estuvimos hablando que estaba allá en la oscuridad resbaló y se estaba
agarrando con la cuerda porque no se cayó por los ganchos pero estaba completamente
oscuro una temperatura bajo cero yo no sé si esto es real o no pero ilustra el punto el
hombre empezó a orar y Dios le estaba diciendo suéltate suéltate pero el hombre no veía
nada oscuro frío él no sabía a qué altura el hombre tenía temor de matarse y Dios le
estaba diciendo suéltate el hombre no se soltó el hombre amaneció congelado y murió
por la baja temperatura por lo que le dicen hipotermia amaneció muerto el hombre estaba
a un pie de distancia del suelo pero estaba oscuro él no veía nada él bajó trepitosamente
y estaba casi en el suelo pero él no veía nada y él empezó a orar y Dios le dijo suéltate el
hombre no se soltó y el hombre murió agarrado de la cuerda congelado por hipotermia no
seamos como ese hombre que dice el apóstol Pablo en 2 Corintios creo que 5-7 puedo
estar equivocado en ese versículo porque no andamos por vista sino por fe hermano tú
no puedes mirar a las circunstancias de tu vida como el determinante de cómo tú vas a
actuar y de cómo tu comunión con Cristo va a ser es al contrario tú vas a obrar siguiendo
al Señor de la palabra por encima de las circunstancias y Dios te va a dar una fortaleza
que las circunstancias de este mundo no podrán destruir una cosa que nosotros tenemos
que ver es también que ellos como vimos en el último versículo en la parte B del versículo
42 cuando dice que y todos los días no cesaban de enseñar y predicar la palabra en las
casas y en el templo ellos siguieron predicando ellos siguieron predicando ahí nosotros
vemos que lo que estaba en su corazón era un deseo de glorificar a Dios y de diseminar
su palabra pero ese deseo solamente estará cuando Cristo sea esa prioridad en tu vida
mi hermano cuando Cristo reine supremo sin competencia con las cosas de este mundo
es algo que no podemos lograr en nuestra carne jamás pero el Espíritu Santo lo puede
hacer y puede haber una línea clara
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Dios aquí y otras cosas aquí abajo y eso no puede ser diferente y hablaba con un
hermano ahorita sobre un hermano que no puede venir a verse por el trabajo y eso y de
nuevo me llega a la mente como los musulmanes y los adventistas lo primero que dicen
en un trabajo yo no trabajo los sábados porque nosotros no podemos ser así entonces lo
que ellos creen es más poderoso en ellos que lo que nosotros creemos porque nosotros
tenemos que ir a un trabajo y quedarnos callados para que nos den el trabajo y después
de los años decir yo no trabajo los domingos para que en otro año sea que nos dejen no
trabajar los domingos y en ese tiempo sufrimos espiritualmente muchísimo y nos
debilitamos ellos van y dicen desde el principio mire yo no trabajo tal día no lo consiguen
pero yo no veo los musulmanes ni los adventistas muertos de hambre en la calle algo le
provee Dios aún a ellos que yo también entonces ahí nosotros podemos ver como el
creerle a Dios no hay fracaso mi hermano creerle a Dios crea su promesa crea su palabra
y ese gozo y esa paz va a estar en tu corazón que no se puede comparar con las cosas
de este mundo como yo les dije yo he cogido versículos pero la Biblia talla si me ponían a
coger versículos no iban a comer hoy yo no me molesté ni siquiera en buscarlo ustedes lo
buscan y está repleta de eso nosotros en medio de nuestro sufrimiento y la lágrima y las
decepciones podemos tener esa paz y ese gozo porque Cristo lo promete no porque
somos fuertes no porque somos mejores no porque somos perfectos porque Cristo lo
promete con su espíritu y el Señor no miente entonces en conclusión vimos dos puntos la
paradoja de la vida cristiana el gozo de tener una comunión con Cristo y una aplicación
que podemos tener es mi hermano detente en la escritura cuando llegan esos versículos
y piensa pero como que esta gente tiene deleite en esto porque porque hacen de Cristo
su máximo tesoro el Señor no habla claramente en el Evangelio de que el reino de Dios
es como un tesoro que un hombre lo vio sabe el valor de eso y que hizo vendió todo lo
que tenía para comprar el terreno porque sabe que lo que había ahí era de un valor
incalculable mi hermano ese tesoro tú lo tienes en tu corazón con el Espíritu Santo y Dios
te lo ha dado para que tú disfrutes eso glorificándole y viviendo una vida de santidad que
traiga honor a su nombre oremos porque Cristo habite por la fe en nuestros corazones y
para que Dios nos dé sabiduría de lo alto y si tú estás aquí sin Cristo el Señor te manda a
que te arrepientas y le entregues su vida para que puedas conocer a ese Dios a través de
la obra de su espíritu y saber lo que es verdadero amor y paz libertad del pecado y de la
condenación eterna vamos entonces a pasar ahora a la Santa Cena mis hermanos


